

## Polsek Pasawahan Patroli Antisipasi Tindak Kejahatan Antar Warga.

Kuningan. - [KUNINGAN.INDONESIA1SATU.ID](https://KUNINGAN.INDONESIA1SATU.ID)

Mar 26, 2024 - 11:45



*Polres Kuningan*

Polres Kuningan - Polsek Pasawahan Polres Kuningan kembali menggelar kegiatan patroli rutin sebagai upaya pencegahan terhadap tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas di wilayah hukumnya. Kegiatan patroli ini dilaksanakan dengan tujuan utama untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, Selasa 26 Maret 2024.

Tim patroli yang terdiri dari personel yang terlatih dan berpengalaman telah dikerahkan ke berbagai titik strategis di Pasawahan dan sekitarnya. Mereka dipersenjatai dengan informasi terkini terkait dengan potensi kejahatan.

Selama patroli, petugas Polsek Pasawahan melakukan interaksi langsung dengan warga setempat, melakukan pengawasan terhadap aktivitas di sekitar wilayah selama bulan puasa, dan melakukan Pemeriksaan terhadap kendaraan bermotor yang mencurigakan. Selain itu, mereka juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar lebih waspada terhadap modus-modus kejahatan, termasuk upaya pencegahan terhadap tindak kriminal seperti pencurian, perampokan, dan tindak kejahatan jalanan lainnya seperti yang marak terjadi pembobolan rumah dan antisipasi dan melaporkan apabila ada anak muda nongkrong dikhawatirkan akan mengadakan perang sarung atau tawuran.

Tak hanya itu, patroli kali ini juga difokuskan pada pencegahan dan penanggulangan tindak kejahatan . Petugas menyampaikan kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan data pribadi, serta memberikan tips dan trik untuk menghindari penipuan online dan serangan cyber lainnya.

Kapolsek Pasawahan, IPTU Enang Kurnia, menegaskan komitmennya untuk terus mengoptimalkan kegiatan patroli sebagai bagian dari strategi pencegahan tindak kejahatan. "Kami akan terus meningkatkan patroli di wilayah ini sebagai bentuk kepedulian kami terhadap keselamatan dan kenyamanan masyarakat," ujarnya.

Diharapkan melalui kegiatan patroli seperti ini, Polsek Pasawahan Polres Kuningan dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman, sejahtera, dan terbebas dari tindak kejahatan.